



15 Pièces

985 m²

Réf. 3158

8 000 000 €

Rueil Malmaison

Maison à vendre (92500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du très recherché hameau de la Jonchère, à Rueil-Malmaison, cette propriété d'exception s'étend sur un terrain d'environ 1,6 hectare et offre un remarquable potentiel de réinterprétation. La maison principale développe environ 641 m² au sol, auxquels s'ajoutent 261 m² de combles aménageables, près de 395 m² de sous-sol ainsi qu'une vaste terrasse d'environ 63 m² au premier étage. Les espaces de réception se distinguent par leurs volumes généreux et leur belle distribution : grande entrée, salon, salle à manger, bureau et cuisine d'îlot indépendante, complétée par une ...

In the heart of the highly sought-after La Jonchère in Rueil-Malmaison, this exceptional estate is set within approximately 1.6 hectares of grounds and offers remarkable potential for renovation and redevelopment. The main residence extends to approximately 641 sq.m of floor area, complemented by 261 sq.m of convertible attic space, nearly 395 sq.m of basement accommodation, and a large 63 sq.m terrace on the first floor. The reception rooms are particularly generous and well proportioned, comprising a spacious entrance hall, living room, dining room, study and separate eat-in kitchen, together ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

